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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

会議名 

(審議会等名) 
嬉野市立図書館協議会 

開催日時 令和５年２月１７日（金）午前１０時～午前１１時 

開催場所 嬉野市文化センター会議室 

傍聴の可否 可 ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

傍聴不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 
小柳政文委員、坂本和子委員、坂本紀美子委員、高島郁子委

員、大串鈴子委員、田毎志保委員、横尾彩委員 

事務局 
教育長、教育総務課課長、教育総務課副課長、 

教育総務課職員 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 令和４年度第２回嬉野市立図書館協議会資料 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 令和４年度嬉野市立図書館事業報告について 

内 容 事務局より令和４年度の事業報告について説明を行った。 

審議経過 

委員 

 

事務局 

委員 

事務局 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

委員 

委員 

塩田の読書会について、１２月だけ掲載してあるが、５月が８人、

１０月が７人参加している。 

報告が漏れておりました。 

昨年までなかった「まち探検」とはどういうものですか？ 

小学２年生を受け入れて、事前に頂いた質問に司書が答えたり、館

内の見学をしたり、図書カードを作成して本の貸出を体験していた

だいています。 

生活科の授業で町の文化施設を訪ねてみようというものがあり、久

間小では図書館とリバティの見学を行った。豊富な本の数に子供達

には好評でした。続けて利用して欲しいと思っている。 

図書館を身近に感じる点で、良い取り組みだと思う。昨年まではな

かったようですが。 

今年は実績としてあげたいと思い、掲載している。 

移動はどうされているのですか。 

マイクロバスを借りています。 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 令和５年度嬉野市立図書館事業計画（案）について 

内 容 事務局より令和５年度の事業計画（案）について説明を行った。 

審議経過 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

読書感想文の講座はすごく助かられると思うので、塩田でも検討し

て欲しい。 

参加者が少なかったので、別の行事に変更した経緯があります。要

望があるようであれば、今後検討したいと思います。 

講座があるのをご存じないこともあるのではないですか。嬉野での

開催の時もしっかり広報して欲しい。本も何冊か選んで出していた

だけると選びやすいと思います。 

本の選び方の問い合わせも多いので、参考になるものをお渡しした

りできればと考えています。 

おはなしどんどんも春の読書まつりをしてきたが、コロナで中止を

しました。秋におはなし会をしたら、子供１８名、大人６名、会員

１３名参加され、幼児の部と年中から小学生の部を分けて行ったら、

すごく良かった。来年度は春のおはなし会を前半が幼児の部、後半

を小学生の部にする計画を立てています。その結果で秋をどうする

のか考えたいと思います。 

新一年生の図書館案内やまち探検の取り組みをされていますが、小

学校でも熱心に取り組まれていると思います。まち探検でも図書館

をアピールして欲しい。遠隔地巡回も利用者が少ないので老人会な

どにも出かけていって、広報して利用者を増やして欲しい。おはな

し会の参加者も減っているのでよろしくお願いします。 

 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 令和５年度読書活動推進月間イベントについて 

内 容 事務局より読書活動推進月間の取り組みについて説明を行いアイデアを伺った。 

審議経過 

委員 

事務局 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

予算はありますか？ 

予算は、講師謝金等で１０万円あります。 

読書活動の推進は嬉野市はできているので、地道な活動を続けてい

くことが大切ではないか。過去に大きなイベントをしても、参加者

が少なかった。 

くすのき先生のイベントは、うちどくフェスティバルと併せて行わ

れたので先生をお呼びすることができました。 

各学校の読み語りで中学校へも行っています。子供も良く聞いてく

れる。来年度も会員だけではできないので、ボランティアにもきて

いただいてそういう活動は継続していきたい。 

マスクをしていると読む人の顔を見ないので、絵本に集中できてい

る。 

来月の１３日以降はマスクの着用は個人の判断になるので、これか

らだんだん意識が変わっていくと思います。 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 新型コロナウイルス感染防止対応について 

内 容 事務局より図書館における新型コロナウイルス対応について説明を行った。 

審議経過 

委員 塩田図書館で学習室利用者に氏名と連絡先を記入していただく時 

に、ご理解いただけない利用者の方とトラブルになっている場面に 

居合わせました。利用者１名に対し職員３名で対応されていたので、 

責任者 1 名で対応すべきではなかったのかと思いました。今後、研 

修等して欲しい。 

 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 その他 

内 容 Web での予約と貸出期限延長について、現状を報告した。 

審議経過 

 特に意見はなし。 

その他 

 

 


